

## Kulturabend 2010 des Bürgervereins Zähringen

Zur Eröffnung des Neuen Jahres lud der Vorstand des Bürgervereins zum bereits zur



Tradition gewordenen Kulturabend ein. So kamen eine große Anzahl von Besuchern aus eingeladenen Vereinen, Einrichtungen und Organisationen aus dem Stadtteil. Mit einem herzlichen Dank an die gute Zusammenarbeit und gepflegte Kooperationsbereitschaft in Anliegen unseres Stadtteils begrüßte der Vorsitzende des Bürgervereins Holger Männer zusammen mit seiner Stellvertreterin die Gäste.

Gemeinsame Gespräche, Austausch von Neuigkeiten und Alltagssorgen dominierten an den einladend geschmückten Tischen. Wie schon beim Neujahrsempfang des Bürgervereins, wurden die im Jahr 2010 auf den Stadtteil, aber auch auf die verschiedenen Organisationen im Stadtteil, zukommenden Aufgaben und Herausforderungen erörtert.

Die Mitglieder des Kulturausschusses gestalteten wieder einmal ein schönes und abwechslungsreiches Rahmenprogramm. In der ersten Stunde wurden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer musikalisch durch

Dominik Vögtle am Klavier erfreut. Danach forderte Sabine Waldstein zu einem interessanten Bilderrätsel auf, das die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit Spaß und Leidenschaft zu lösen suchten. Eine sehr unterhaltsame, aber keineswegs leichte Aufgabe! Wurden doch in vielen kleinen Bildausschnitten die Gäste mit interessanten Einzelheiten aus dem Stadtteil konfrontiert.



Teilnehmerinnen und Teilnehmer beim Kulturabend 2010